

*Ce qui m'a rendu heureux, c'est ce vendredi 27 janvier où je lui ai dit oui, l'échange de nos alliances, ce moment précieux et ultime où j'ai ressenti un bonheur profond, où l'émotion était à son comble et que mes larmes forçaient le passage de mes glandes lacrymales, tous nos amis présents pour célébrer notre bonheur, nous formions une famille avec nos chats réunis, je lui ai dit oui, à lui, mon partenaire Cyril, à notre pacs, à un radieux futur, j'ai su que le bonheur était là dans cet instant, voilà ce qui m'a rendu heureux.*